

# WARTAWAN

## Laga Persahabatan JNI FC dan Gabser FC VS FOSJ Jabodetabek di Stadion Yonif 320 Badak Putih

AndangSuherman - [PANDEGLANG.WARTAWAN.CO.ID](http://PANDEGLANG.WARTAWAN.CO.ID)

Oct 30, 2023 - 00:26



*Kesebelasan JNI FC Hadapi All Star FOSJ Jabodetabek, di Stadion Yonif 320 Badak Putih Pandeglang Minggu (29/10/2023)*

PANDEGLANG, - BANTEN, - Untuk yang kesekian kalinya JNI FC melakoni laga persahabatan dengan berbagai tim kesebelasan All Star Banten dan Jakarta.



Kalini pertama ini JNI FC bersama Gabser FC menghadapi tim kesebelasan FOSJ FC dari Jabodetabek yang digelar di lapangan Yonif 320 Badak Putih Pandeglang, Banten, Minggu (29/10/2023).

Pada laga ini setiap kesebelasan diikuti mantan pemain liga pada masanya, seperti dari JNI FC diperkuat Ome salah satu pemain legenda di wilayah Banten. Begitu pula dari Gabser FC dan FOSJ FC diperkuat mantan pemain Persita Tangerang dan mantan pemain liga lainnya.

Dari pantauan media, pertandingan persahabatan ini, para pemain dari ketiga kesebelasan, kendati usia sudah tidak muda lagi, namun permainannya begitu memukau dengan menampilkan pasing - pasing akurat layaknya tiki taka ala pesepak bola dunia.



Usai pertandingan Ketua sekaligus Kapten tim FOSJ Jabodetabek, H Idrus kepada media ini mengatakan, kalau pertandingan melawan JNI FC sebatas persahabatan dan ajang tali silaturahmi antar pemain All Star.

"Pertandingan ini merupakan persahabatan dan ajang tali silaturahmi antar pemain," ujar H Idrus

Ia juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada JNI FC sebagai tuan rumah atas penerimaan dan jamuannya kepada FOSJ Jabodetabek. Bahkan Ia juga berencana akan kembali menggelar laga persahabatan melawan JNI FC di Jakarta.

"Insya Allah tali silaturahmi kita di lapangan akan berlanjut dikemudian hari, karena kami sudah punya rencana laga persahabatan nanti dijadwalkan di Jakarta, kemungkinan akan dilaksanakan pada bulan Desember mendatang," imbuhnya

Sementara Kapten Tim JNI FC, Ruli Isma mengapresiasi permainan yang

ditampilkan para pemain Gabser FC Kota Serang dan FOSJ FC Jabodetabek.

"Kami sangat mengapresiasi para pemain Gabser FC dan FOSJ FC atas penampilannya mengolah bola di lapangan yang begitu apik dan solid mulai dari pertahanan hingga penyerangan," tutur Ruli

Ruli juga mengagumi atas sportifitas yang ditunjukkan para pemain Gabser dan FOSJ saat bermain di lapangan. Kendati begitu kata Ruli, dirinya juga mengagumi sportifitas FOSJ diluar lapangan, yang selalu kompak dan solid terutama dalam menjalin tali silaturahmi antar pemain. \*\*\*